

Freiheitsplatz als Magnet

Ausschuss für Einkaufscenter

Hanau (tok). In einer gemeinsamen Beschlussempfehlung haben gestern Abend der Struktur- und Umweltausschuss sowie der Haupt- und Finanzausschuss der Hanauer Stadtverordnetenversammlung unter anderem mehrheitlich grünes Licht für die Planungen zum Bau eines Einkaufszentrums auf dem Freiheitsplatz erteilt.

Weil der Magistrat aus terminlichen Gründen noch nicht über die entsprechenden Stadtverordnetenvorlagen entscheiden konnte und dies noch nachgeholt werden soll, beteiligten sich die Mitglieder der CDU „aus rechtlichen Bedenken“ nicht an der Abstimmung. Jochen Dohn (Linke) wollte sich bis zur nächsten Stadtverordnetenversammlung sein endgültiges Votum vorbehalten.

Die Stadtverordnetenvorlagen zur Stadtentwicklung, zur Änderung des Flächenutzungsplanes, des Bebauungsplanes und zum Erlass einer Veränderungssperre haben unter anderem zum Thema, auf dem Freiheitsplatz ein Einkaufszentrum mit einer Verkaufsfläche von maximal 20 000 Quadratmeter zu schaffen, das neue Kundenströme nach Hanau lockt. Sollte bis zum 30. Juni 2008 keine Entscheidung für ein Einkaufszentrum greifbar sein, sollen Investoren gewonnen werden, die an Ersatzstandorten kleinere Zentren bauen. Per Verfügungsgewalt will die Stadt an die Grundstücke am Freiheitsplatz gelangen. Bericht folgt in der Samstagsausgabe.

HA: FT. 24.08.2007